

Comunicado de Prensa

Accesorios de Piel Leica

Accesorios Leica de elegancia atemporal que combinan artesanía y diseño

Wetzlar, a 30 de octubre de 2025. Leica Camera AG amplía su colección de la marca Leica con accesorios de elegancia atemporal que combinan artesanía tradicional con un diseño icónico. La colección Accesorios de Piel Leica, dirigida a los amantes de Leica y la fotografía, consta de nueve productos de cuero únicos que se centran en lo esencial. Fabricados con materiales de alta calidad, todos y cada uno de los accesorios de la colección Accesorios de Piel Leica, desde los atemporales complementos para el día a día hasta los elegantes accesorios de viaje, reflejan los valores que han caracterizado a la empresa durante generaciones: una artesanía meticulosa con atención al detalle, una calidad excelente y la máxima precisión en la fabricación. Todos los accesorios están fabricados en piel de vacuno negra, producidos en Europa y grabados con el logotipo «Leica Wetzlar».

La colección Accesorios de Piel Leica ya está disponible en las Leica Stores de todo el mundo y en la tienda online de Leica, e incluye:

Portarollos de película Leica

Portarollos de película Leica, para los entusiastas de la fotografía analógica, tiene capacidad para dos carretes, tres tarjetas SD y una batería. El precio de venta recomendado es de 250 euros.

Funda para AirTag Leica

La Funda para AirTag que consta de una pieza redonda de cuero con una ranura para un AirTag, una correa de cuero y un anillo metálico para fijar el AirTag a un llavero, una maleta o un bolso, está disponible por un precio de venta recomendado de 175 euros.

Llavero Etiqueta para Equipaje Leica

Llavero Etiqueta para Equipaje Leica, con espacio para escribir una dirección, para fijar a una maleta o bolso, cuesta 175 euros (precio de venta recomendado).

Llavero Leica

El elegante llavero Leica para el llavero está disponible por un precio de venta recomendado de 150 euros.



Tarjetero Leica para Magsafe

Tarjetero Leica para MagSafe es un accesorio atemporal para el día a día que te permite tener a mano tus tarjetas más importantes, cómodamente fijado a tu teléfono móvil. El precio de venta recomendado es de 180 euros.

Tarjetero Horizontal Leica y Tarjetero Vertical Leica

Tarjetero Horizontal Leica tiene capacidad para seis tarjetas y está disponible por un precio de venta recomendado de 220 euros. La versión más grande, el Tarjetero Vertical Leica, con capacidad para ocho tarjetas, se encuentra también disponible por un precio de venta recomendado de 240 €.

Cartera Leica

Cartera Leica, una cartera para tarjetas, billetes y monedas, está disponible por un precio de venta recomendado de 325 euros.

Vacía bolsillos Leica

Vacía bolsillos Leica sirve para guardar llaves, el teléfono móvil, monedas y otros objetos pequeños que suelen acumularse rápidamente en los bolsillos. Al mismo tiempo, es un objeto elegante y moderno que llama la atención en cualquier lugar. Su precio de venta recomendado es de 220 euros.

Acerca de Leica Camera

Leica Camera AG es un fabricante internacional de primera calidad de cámaras, objetivos y óptica deportiva. Como parte de su estrategia de crecimiento, la empresa ha ampliado su negocio con la incorporación de Mobile Imaging (smartphones) y la fabricación de lentes para gafas y relojes de alta calidad, y está representada en el segmento del cine en casa con sus propios proyectores.

Leica Camera AG, con sede en Wetzlar (Alemania) y un segundo centro de producción en Vila Nova de Famalicão (Portugal), cuenta con una red mundial de distribuidores propios formada por unas 120 Leica Stores.

La marca Leica es sinónimo de calidad excelente, artesanía alemana y diseño industrial, combinados con tecnologías innovadoras. Un componente fundamental de la cultura de la marca es la promoción de la cultura de la fotografía, con unos 30 establecimientos Leica Gallery y Leica Akademie en todo el mundo, además de conceder premios internacionales como el «Leica Hall of Fame Award» y el «Leica Oskar Barnack Award» (LOBA).

Para más información:



[persona de contacto país XXX: XXX XXX]

[Persona de contacto título país XXX: XXX XXX]

Dirección

Teléfono

Correo electrónico: xxxx_personalizado

Web: www.leica-camera.com